

Fraternité

COMMUNIQUÉ

Nouméa, le 3 novembre 2020

CONFRONTATIONS A MARE: APPEL AU CALME ET A LA RAISON

Des tensions sont apparues à la tribu de Rho sur l'île de Maré le 27 octobre 2020 suite à la désignation d'un pasteur.

Depuis ce lundi 2 novembre, ces tensions se sont traduites par des troubles à l'ordre public qui ont occasionné des atteintes aux biens (dégradations, destructions et incendies) et une personne a été légèrement blessée.

Le Haut-commissaire de la République en Nouvelle-Calédonie a demandé au commandant de la gendarmerie nationale le déploiement de moyens importants pour préserver la sécurité des biens et des personnes avec le renfort de 4 pelotons de gendarmes mobiles et de l'antenne du GIGN. Par ailleurs, des enquêteurs de la brigade de recherches de Nouméa sont d'ores et déjà sur les lieux pour diligenter des procédures judiciaires, qui sont menées sous l'autorité du procureur de la République.

La situation est suivie avec attention en lien avec les autorités locales et les institutions concernées.

Le Haut-commissaire appelle chaque partie au calme et à la responsabilité dans le respect de la loi afin d'éviter de nouveaux incidents et dommages.

Contact presse
Cabinet du Haut-commissaire
Bureau de la communication interministérielle